

PERISAI

Polsek Lakbok Polres Ciamis Hadiri Musyawarah Pembangunan Dapur Sehat MBG di Purwadadi

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 17, 2025 - 14:25



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen mendukung program Pemerintah Pusat untuk kemajuan bangsa dan negara. Salah satunya dengan ikut serta menyukseskan Program Makan Bergizi Gratis yang digaungkan oleh Pemerintah dalam upaya mencetak generasi muda penerus bangsa yang

berkualitas.

Komitmen ini dilaksanakan oleh seluruh satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar.

Tampak terlihat anggota Polri mengikuti musyawarah terkait tindak lanjut rencana pembangunan dapur sehat program makan bergizi gratis (MBG) di Desa Purwadadi. Musyawarah ini berlangsung di Aula Kantor Desa Purwadadi, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (17/2/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Purwadadi Polsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Diko Pudjoko. Saat itu anggota turut berkoordinasi dengan unsur Muspika dan stakeholder serta elemen masyarakat di Desa Purwadadi.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Laktok Iptu Tri Widiyanto mengatakan, kehadiran anggota sebagai bentuk komitmen Polri dalam menyukseskan program pemerintah dalam pemberian gizi untuk setiap anak di Indonesia.

"Program MBG ini betul program Pemerintah Pusat yang masuk dalam asta cita Presiden RI Prabowo Subianto dan Dapur Sehat atau BGN dibawah komando Kementerian Pertahanan, tapi ada PIC BGN ditiap Kab/Kota yang nantinya akan berkoordinasi dengan dapur yg akan dibuat," kata Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada semua pihak untuk selalu menjaga konduasifitas wilayah. Salah satunya pada program MBG untuk bersama-sama mengawal agar tepat sasaran dan sesuai dengan standar gizi yang ditentukan untuk kecerdasan anak generasi muda penerus bangsa.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.